
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

«VONAME» 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Manfred Kruczek 
 
Betreff: 
Spaßbad Drewitz 

 Erstellungsdatum 18.10.2001 

 Eingang 02:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Laut Antwort des Oberbürgermeisters auf eine entsprechende Anfrage der Fraktion Die Andere wurde 
der Oktober als vermutlicher Endtermin einer Investorenzusage genannt. 
 
Dazu frage ich den Oberbürgermeister: 
Liegt diese von der Stadtverwaltung erwartete Investorenzusage inzwischen vor?  
 
 
gez. Manfred Kruczek 
BürgerBündnis 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


